

EL OBSERVADOR

de Portland

Televisa ha Ganado la Carrera en los Noticieros

El cierre de labores en "ESPACIO 99", ayer, se enmarcó por la conferencia ofrecida por el periodista Abraham Zabudovsky, quien, ante cerca de dos mil universitarios del país reunidos en el foro 14, aseguró que Televisa ha ganado la carrera, en el rubro de noticieros, a la competencia.

"Es cierto que Televisión Azteca tuvo su momento y la gente volteó la cara, pero al final, y como dice el tango, siempre se vuelve al primer amor", resaltó ante la mirada atónita de los jóvenes, quienes en esta ocasión no contaron con la presencia del presidente del consorcio, Emilio Azcárraga, pues no asistió.

Al ahondar respecto al tema, el comunicador refirió que para lograr dicho objetivo y continuar con la supremacía en los espacios informativos se requiere de mucho esfuerzo. "Debe existir una coordinación perfecta en todas las áreas y sobre todo un férreo

compromiso de informar con la verdad", apuntó.

Y agregó en el mismo sentido "Televisa tiene un rumbo claro, el cual es entretener a la gente que tiene una gran carga durante el día, en segundo lugar se encuentran los noticieros, que han evolucionado al parejo con la sociedad.

Cierto es que en algunas ocasiones hemos cometido errores, pero los hemos corregido".

En su ponencia, el hijo del también periodista Jacobo Zabudovsky tocó varios temas, entre los que sobresalieron algunos aspectos de su vida profesional. "He tenido la oportunidad de conocer personas famosas y muy inteligentes e incluso he vivido momentos que me han dejado mercado como periodista."

Se refería al terremoto de 1986, fenómeno cuyas secuelas, curiosamente, narra su padre desde el teléfono de su auto a millones de

mexicanos y consideró que la entrevista más complicada es aquella que aún no se realiza. "Yo quisiera, en ese sentido, charlar con el papa, Boris Yeltsin y el rey Juan Carlos."

A partir de mañana lunes Abraham regresará a la radio con el programa de "A a la Z" (iniciales de su nombre y apellido), el cual además de ser propuesta informativa, realizará debate con teléfonos abiertos. El horario que ocupará será de las 18 a 21:00 horas y en el mismo también participarán, entre otros, Félix Fuentes Zúñiga.

Al principio de un intervención, Zabudovsky agradeció a los universitarios su asistencia a "ESPACIO 99" y les confirmó que se trató de una experiencia útil y pertinente. "Fue de provecho para todos los interesados en las ciencias y las artes de la comunicación. Fue un privilegio tener contacto con jóvenes alertas y críticos."

Brazil

Cinema Novo & Beyond

The Northwest Film Center is pleased to present BRAZIL - CINEMA NOVO & BEYOND, nineteen newly struck 35mm prints which move from the 60s to the present to reflect with vitality and vision a country's unique dynamics. All films are screened at the Northwest Film Center's Guild Theatre, SW 9th & Taylor. Admission is \$6 general, \$5 for students, seniors and Portland Art Museum Members. Call 221-1156.

Bye Bye Brazil
Friday, April 9; 7 & 9:15 PM

Brazil 1980

Director: CARLOS DIEGUES
Diegues' (XICA, QUILOMBO)

picaresque adventure playfully examines the fusion of western and indigenous cultures and traditional and technological influences that shape Brazil. Carabana Rolidei, a small travelling circus á la Fellini's LA STRADA is led by Lord Gypsy (José Wilker), a magician, and Salome (Betty Faria), his rumba-dancing mistress. Moving deeper and deeper into the Amazon jungle to perform their campy

circus, they soon join with Cico (Fabio Junior) and Dasdo (Zaira Zambelli), an Indian couple with whom they become sexually entangled. Either one step ahead or one step behind the ever encroaching television, disco music and Coca-Cola, they continue to find themselves performing before Blank-faced Indians, lost in the mysteries of Brazil's vastness. "In BYE BYE BRAZIL, progress is synonymous with incessant flux... Diegues' attempt to corner quicksilver is exhilarating." (110 mins.)



The film, *Bye Bye Brazil*, is one of nineteen Brazilian films presented by the Portland Art Museum Film Center. The film series will be shown until Monday, May 17.

Mucho ruido y pocas nueces

Las reglas olímpicas contra el dopaje parecen ahora tan opacas como una muestra turbia de orina, luego de la defraudante conferencia mundial sobre el tema que se efectuó esta semana.

Los deportistas y aficionados tratan ahora de comprender cómo los líderes deportivos han fracasado en acordar una prohibición obligatoria de dos años para el primer análisis positivo grave en todos los deportes olímpicos.

Los deportistas y el público están ahora ante el escenario de ms años para el primer análisis positivo grave en todos los deportes olímpicos.

Es difícil comprender cómo un competidor en un deporte puede ser tratado de forma diferente al de otro, cuando ambos den positivo con la misma sustancia prohibida.

Un error paradigmático
El COI pudo haber dejado a un lado esta confusión, al obligar a todos los deportes a adoptar na prohibición mínima para "doping serio" o enfrentar una exclusión de las olimpiadas.

En su lugar, los diriegentes deportivos decidieron aceptar un trato más suave al recomendar una prohibición de dos años, pero aceptaron que los deportes podrían tener penalidades menos estrictas debido a razones legales por circunstancias excepcionales.

El argumento legal es que, en cada ocasión, los castigos deben manejarse de acuerdo a las circunstancias de la forma en que se violaron las reglas.

Pero luego de varias batallas legales en años recientes, el deporte ha conocido ahora que no

puede ignorar la amenaza de que un deportista lleve a a las autoridades a la corte.

La decisión deja en claro que un deporte, que a menudo quiere pensar de él mismo como diferente de otras esferas de la vida, no es una excepción.

Mostró también que los organismos deportivos, incluyendo el COI, pierden control sobre las reglas de las cortes civiles y que los atletas tienen los mismos derechos de otros a luchar para ejercer su profesión, incluso cuando han violado las reglas.

Lo principal que surgió de Lausana fue el establecimiento de un nuevo organismo para llevar a cabo en todo el mundo más pruebas fuera de las competencias, la forma más efectiva de exponer a los violadores.

Rateros Asesinaron a una Mujer; a Otra la Ejecutaron

Anoche, casi simultáneamente, perdieron la vida por disparos de arma de fuego dos señoras; una fue muerta por asaltantes en presencia de su esposo, la otra acción, según la policía, "Tiene visos de ejecución". Los hechos tuvieron lugar en barriadas de Coyoacán e Iztapalapa; en ambos casos la policía se encuentra sin pista de los asesinos.

Así, la de ayer fue una noche fatídica porque el hampa, impiadosa, quitó la vida a dos mujeres, dejando huérfanos a cuatro y viudos a dos.

Por lo menos uno de los deudos, Dante Ruiz Morales, de 30 años, presenció casi a un metro de distancia, sin poder hacer algo para evitarlo, como su esposa Estela Reyes Navas, de 26 años de edad, caía al piso herida de muerte, víctima de las balas que le disparaba un asaltante que se enojó porque llevaban poco dinero.

Los hechos tuvieron lugar en la segunda cerrada de IMAN y San Alejandro, colonia Pedregal de la Zorra, perímetro de Coyoacán, según descripción que hizo de los mismos Dante Ruiz Morales, al personal de la sexagésima cuarta agencia del Ministerio Público.

Aterrado, casi sin poder articular palabra, Dante, encrédulo de que su esposa hubiera perdido la vida en la forma tan sangrienta como lo decidió un malhechor que no fue detenido por la policía, dijo al Ministerio Público que: "Al salir del trabajo, ambos caminábamos por la calle de San Alejandro cuando fuimos interceptados por seis individuos que portaban armas de fuego y nos amagaron para que les entregáramos el dinero y los objetos de valor que teníamos.

"Tres se fueron contra mí y los otros contra mi mujer, pero como intenté ayudarla cuando uno de los asaltantes la ultrajaba, los otros me golpearon y al ver que no teníamos más que unos 200 pesos entre los dos, se enojaron y uno de los que atacaba a mi señora le hizo varios disparos para que en seguida todos achararon a correr. Yo quería ir tras ellos pero preferí auxiliar a Estela", la que expiró cuando llegaba a una ambulancia de la Cruz Roja.

Los tripulantes en la patrulla 07153 del sector Coyoacán, "peionaron" la zona en busca de los homicidas para detenerlos, pero no lo lograron.

Por otra parte, en lo que se supone fue una ejecución, pero que podría circunscribirse a la ola de asaltos y asesinatos que padecen los habitantes del Distrito Federal, tuvo lugar casi a la misma hora que el anterior en las calles de Planeta y Estrella, colonia Casablanca, perímetro de Iztapalapa.

Ocurre que vecinos dieron parte a la policía de que en el interior de un automóvil Ford Scort, placas 359-HXR, se hallaba una señora como de 50 años, al parecer sin vida.

Estaba recargada en el lado contrario al del volante y su ropa estaba ensangrentada; al parecer recibió impactos de arma de fuego en la cabeza y tórax.

El cristal del lado donde quedó posada la mujer, estaba abajo, los demás cristales estaban cerrados, pero lo que ha desconcertado a los investigadores de la policía es que al parecer las balas le fueron disparadas por ambos lados, lo que hace suponer que podría ser un acompañante el que le disparó y hasta anoche no se había logrado la identificación de esta víctima.



© 1998 American Family Mutual Insurance Company and Subsidiaries

Piense: Su hijo es inteligente, saludable y encabeza la lista para ir a la universidad. Le encanta la trayectoria que su carrera ha tomado. Está haciendo muchas de las cosas

que planeó y hasta otras que no había planeado. Vivir la vida en plenitud es fácil cuando tiene una familia que lo respalda. American Family Insurance. Llame ahora mismo y platique con nuestros agentes amables.

Usted tiene una familia que lo respalda

Comprobará por qué constantemente nos mantenemos en el rango A+ (Superior) según A.M. Best, la autoridad en la puntuación de agencias de seguros. Después, vaya...sueñe...planee. Usted decida lo que haga enseguida; nosotros estaremos aquí para ayudarle.

Toda La Protección Bajo Un Mismo Techo.



La póliza que usted adquiera sólo está disponible en idioma inglés. American Family Mutual Insurance Company and Subsidiaries, Madison, Wisconsin 53783-0001 www.amfam.com